

Verkehrsentwicklungsplan

wer

Stadt Aschaffenburg

weshalb

in Verbindung mit Planungsgruppe Nord, Kassel

Nach 15 Jahren war der Generalverkehrsplan dringend zu überarbeiten. Die Stadt entschied sich zu Beginn der 1990er Jahre für die Aufstellung eines Verkehrsentwicklungsplans, der alle Verkehrsträger gleichrangig betrachtet. Der Verkehrsentwicklungsplan sollte für Projekte Ringstraße, Bahnparallele und Nahverkehrsplanung gewährleisten. Weiterhin war er als grundlegende Fachplanung für die Fortschreibung des Landschaftsplans und den Flächennutzungsplan notwendig.

Ziele

Der Verkehrsentwicklungsplan soll ist abgestimmtes, alle Verkehrsträger betrachtendes Planungskonzeptes zur nachhaltigen und leistungsfähigen Abwicklung des Verkehrsgeschehens sein mit dem Zielhorizont 2010/2015. Weiterhin soll der VEP die Wirksamkeit der verschiedenen verkehrlichen Maßnahmen durch ein abgestimmtes Zusammenwirken der Einzelprojekte garantieren.

Kontakt & Infos

Stadtplanungsamt | Herr Kleinerüschkamp | Telefon: 06021 330 1258
dirk.kleinerueschkamp@aschaffenburg.de

